

Ein Angebot macht Furore

Vor einem Jahr wurde die Computeria Bülach gegründet. Das Angebot ist so beliebt, dass die Beratungen neu jede Woche stattfinden.

Jeden Donnerstagnachmittag, von 16.00 bis 18.00 Uhr, steht im reformierten Kirchgemeindehaus Bülach ein Team von Frauen und Männern bereit, um die Fragen der Besucherinnen und Besucher zu beantworten, egal, ob es um Computer, Smartphones oder Tablets geht. Das Freiwilligenteam setzt sich aus engagierten Anwenderinnen und Anwendern zusammen, die ihr Know How gerne weitervermitteln. «Wenn Sie Hilfe beim Update auf eine neue Softwareversion brauchen, ein bestimmtes Programm suchen, Ihre Fotos bearbeiten, die Kontaktinformationen in Ihrem Smartphone sichern oder etwas über den Umgang mit den sogenannten Social Media (Facebook, Twitter etc.) erfahren möchten, beraten wir Sie gerne individuell und kostenlos», erklärt Jean-Jacques Meyer, der zusammen mit Ursula Eugster die Computeria koordinierend leitet. «Wenn möglich bringen Sie ihr eigenes Gerät und, falls nötig, auch das Netzteil dazu gleich mit. So können Fragen konkret besprochen und Probleme direkt am Gerät gelöst werden. Es stehen aber auch mehrere Computer zur Verfügung.» Man kann die

Computeria ganz spontan besuchen, oder sein Anliegen über den Link «anmelden» auf der Homepage www.computeria-buelach.ch.

Besucher jeglichen Alters

Auch die ältere Generation setzt sich gerne mit den modernen Kommunikationsmitteln und -kanälen auseinander. Laut Jean-Jacques Meyer befinden sich die Teilnehmenden vornehmlich im Alter «Ü-70». «Wir freuen uns aber auch sehr, wenn Personen jeglichen Alters die Computeria nutzen. Auch besuchen uns einige Stammgäste ohne aktuelle Fragen.» Neben den Beratungen finden in lockeren Abständen Vorträge zu Computer betreffenden Themen statt. Das aktuelle Programm, das Anmeldeformular sowie weitere interessante Informationen über die Computeria finden Sie unter www.computeria-buelach.ch. Trägerorganisationen der Computeria Bülach sind die reformierte Kirchgemeinde Bülach, die Anlaufstelle 60+ (Pro Senectute im Auftrag der Stadt Bülach und Gemeinde Bachenbülach) sowie der Gemeinnützige Frauenverein Bülach.

Computeria Bülach, donnerstags von 16.00 bis 18.00 Uhr (ausser Schulferien, Feiertage, Vortragsdaten), reformiertes Kirchgemeindehaus, Grampenweg 5, 8180 Bülach

Computeria-Team

Auch die ältere Generation schätzt die modernen Kommunikationsmittel.

